
Oggetto: Relazione Politica del Presidente dell'Ordine della Professione Sanitaria di
Fisioterapista di Firenze, Arezzo, Lucca, Massa Carrara, Pistoia e Prato su Bilancio
Previsionale 2025

Gent.li Colleghe e Colleghi
È con grande senso di responsabilità che mi accingo a presentare la relazione politica per il
bilancio previsionale del 2025. Questo bilancio è l'espressione concreta degli obiettivi strategici che
ci proponiamo per l’anno prossimo in continuità e in miglioramento, e rappresenta una guida per
sostenere la crescita e l'efficienza della nostra categoria nel nostro territorio.

Obiettivi Strategici per il 2025
Il 2025 rappresenta per il nostro Ordine un anno di consolidamento e sviluppo, in cui ci
impegniamo a proseguire il lavoro svolto negli anni precedenti per potenziare il valore della
professione e garantire un servizio di eccellenza agli iscritti e ai cittadini. I principali obiettivi
strategici per l'anno a venire sono:

1. Sostegno e rafforzamento delle iniziative territoriali attraverso il finanziamento e la
promozione di progetti di formazione, aggiornamento professionale e iniziative locali che
aumentino la visibilità e il prestigio della nostra professione, migliorando le competenze e la
qualità del servizio fornito dai nostri iscritti.

2. Rappresentanza e dialogo con le Aziende del SSR e gli Enti Regionali attraverso il dialogo
costruttivo fin qui intrapreso con gli Enti Pubblici della nostra Regione e non solo al fine di
partecipare attivamente alla progettazione e alla governance del Sistema Salute in accordo con
i dettami Costituzionali al fine di garantire servizi di equità, appropriatezza, tempestività e
sostenibilità alle cittadine e ai cittadini.

1. Sostegno alla libera Professione attraverso la promozione di corsi di aggiornamento per i
fisioterapisti, per garantire competenze aggiornate e ampliare l’offerta di servizi qualificati; reti
di networking tra professionisti per condividere risorse, esperienze e collaborazioni, anche
interdisciplinari; Campagne di sensibilizzazione per aumentare la visibilità e il riconoscimento
del fisioterapista, valorizzandone il ruolo terapeutico e preventivo

2. .Monitoraggio e contrasto all’abusivismo professionale continuando le collaborazioni con i
NAS territoriali per garantire professionalità e sicurezza ai cittadini.

3. Rappresentanza e dialogo con la Federazione Nazionale per riportare la quota di
destinazione dall'Ordine Territoriale alla Federazione ai precedenti 28 euro, anziché agli attuali
32. Questa modifica è di primaria importanza per garantire al nostro Ordine risorse economiche
adeguate che permettano di proseguire e ampliare il nostro impegno sul territorio senza dover
aumentare la TIA (Tariffa Iscrizione Annuale) per gli iscritti

4. Mantenimento della TIA invariata per il 2025 e prospettiva di invarianza per il 2026 in
un’ottica di responsabilità verso gli iscritti. Questa decisione è volta a non gravare ulteriormente
sui professionisti, in un contesto socio-economico già complesso. Inoltre, il ripristino della quota
alla Federazione a 28 euro ci permetterebbe di mantenere tale impegno anche per il 2026,
assicurando stabilità economica e operativa al nostro Ordine.
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Conclusioni
L’obiettivo principale del nostro Ordine è garantire il massimo sostegno ai fisioterapisti del nostro
territorio, creando un ambiente che faciliti l’aggiornamento professionale, la tutela della categoria e
una rappresentanza solida e propositiva nelle sedi istituzionali. L'invarianza della TIA per il 2025
rappresenta un passo importante in questa direzione, e il nostro impegno è orientato a preservare
questa stabilità anche per l'anno successivo.

Confidiamo nella sensibilità del Comitato Centrale e del Consiglio Nazionale affinché la nostra
richiesta di riduzione della quota di destinazione sia accolta, permettendoci di potenziare
ulteriormente i servizi offerti ai nostri iscritti e di promuovere una gestione più sostenibile e
autonoma.

Per quanto riferito sono a chiedere la Vostra approvazione del Bilancio previsionale 2025.

Ringraziandovi per la collaborazione e il sostegno, rimango a disposizione per ulteriori chiarimenti
e approfondimenti, e confido nel contributo di ciascuno per raggiungere questi obiettivi comuni per
il nostro Ordine.

Con i miei più cordiali saluti,

Dott. Fabio Bracciantini
Presidente dell'Ordine dei Fisioterapisti di Firenze,
Arezzo, Lucca, Massa Carrara, Pistoia e Prato


